Sports agglo



ESCRIME ■ Le club de Brive est l'une des plus anciennes associations sportives de la cité gaillarde

Valeurs ancestrales, pratiques actuelles

Il s'agit d'un des plus vieux clubs de Brive. Créé en 1936, d'abord encadré par les militaires du 126° Régiment d'infanterie, il devient civil en 1982.

Julien Allain

n a peine à croire qu'au-dessus de la salle municipale de tennis de la ville de Brive se trouve l'une des plus anciennes associations sportives de la cité mais aussi celle qui compte l'un des plus grands nombres de licenciés. Actuellement plus de 100 personnes de tous âges se donnent rendez-vous sur les pistes de combat du Cercle d'Escrime de Brive. Une belle réussite pour Virginie et Benoît Maury, respectivement présidente du club et maître d'arme

Un manque cruel de place

Classiquement, la structure enseigne le maniement des trois armes, l'épée, le sabre et le fleuret et propose aussi d'autres activités. Pour les plus jeunes, il existe l'éveil escrime à partir de 4 ans, le ludo escrime à partir de 5 ans. Pour les plus âgés, le club est à l'origine de la création d'une nouvelle discipline, l'escrime



PRATIQUE CENTENAIRE. De jeunes licenciés du club en pleine démonstration. PHOTO FRÉDÉRIC LHERPINIERE

« bien-être ». Une discipline pour ceux qui désir pratiquer ou reprendre une activité tout en dou-

Mais pour Virginie et Benoît, deux projets sont particulièrement importants à leurs yeux. La création d'une section handisport et le développement de l'escrime artistique. En ce qui concerne le handisport, le club possède tout l'équipement nécessaire mais la salle est complètement inappropriée pour les personnes handicapées. Le souhait des dirigeants et d'obtenir une salle qui pourrait être accessible à tous. C'est l'un des défis du club. Beaucoup trop de demandes n'ont pu être satisfaites à cause de la salle dont l'accès est très difficile.

Pour ce qui est de l'escrime artistique ou escrime de spectacle, il s'agit d'une activité pour laquelle les deux dirigeants ont une attention toute particulière. Cette discipline consiste à mettre en scène un fait historique autour d'un combat. Le couple se partage la tâche. Virginie fait les costumes, Benoît s'occupe des textes et règle les combats. Le club a déjà participé à la mise en place d'un spectacle en partenariat avec l'Harmonie Sainte Cécile de Brive et compte bien en organiser

d'autres. Toujours dans une démarche historique, le club va rejoindre l'Académie des armes qui permet de défendre les valeurs de l'escrime.

Création de l'escrime « bien être »

Bien que fortement empreint de valeurs séculaires, le club n'en est pas moins moderne. À côté de ses activités sportives et artistiques, le club essaie d'avoir une démarche écologique et citoyenne. Il cherche actuellement à financer un minibus et recycle également les armes brisées lors des combats pour en faire bénéficier l'escrime artistique. Sans oublier les performances sportives du club puisque certains jeunes licenciés sont dans le top 50 national. À l'image de ses dirigeants, le CEB fait preuve d'un dynamisme contagieux.

Contacts. Pour tous renseignements et inscriptions : 06.03.15.70.70 ou 06.22.10.84.32/escrime-brive@orange.fr ou virginiemaury.escrimehive@orangelico.

RÉGIONAUX

Titres. Lors du championnat de Lique du Limousin qui s'est dernièrement déroulé à Limoges, dix titres ont été remportés par le CEB: Eva Perreau (épée dame cadet); Mélanie Larrauffie (épée dame junior); Rodéric Dumas (épée homme benjamin); Clément Lefevre (épée homme minime et épée homme cadet); Thibault Arrestier (épée homme junior); Laurent Du Rusquec (épée homme senior); Anselme Chassaing (fleuret homme junior); Antoine Ponchin (sabre homme minime); Louison Chazot (sabre homme cadet).

PARACHUTISME ■ Le club briviste a évoqué plusieurs projets pour 2015 lors de son assemblée générale

La section sportive souhaite prendre encore plus de hauteur

Autour de leur président, Bernard Lanici, les membres du Para Club de Brive ont participé, dimanche, à l'assemblée générale de leur association à la salle Firmin-Marbeau.

De mars à octobre, les adhérents ont effectué des séances de sauts sportifs et quelques sauts en tandem. Le club a également mis à disposition sa zone de saut et ses installations pour des manœuvres militaires de l'école des officiers de Saint-Cyr.

Des nouveautés

Plusieurs aménagements ont eu lieu dans le bâtiment qui accueille le public sur le site de l'aérodrome de Brive-Vallée de la Dordogne. Notamment une salle de détente, un poste de sécurité et une salle de pliage. Une antenne a été installée « ce qui permet de couvrir la zone



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE. Des membres du club en compagnie du président, Bernard Lanici (à gauche). PHOTO F.R.

morte de transmission sur tout le secteur portuaire ».

En septembre, le club a fêté la Saint-Michel en présence d'anciens paras des armées de terre, de l'air et de la marine, et d'anciens brevets de la Fédération française de parachutisme.

« Réaliser le plus de séances de sauts possibles »

Pour 2015, les membres du club espèrent « réaliser le plus de séances de sauts possibles et de disposer d'un avion largueur mais les finances du club ne nous le permettent pas pour l'instant ». Une formation est aussi prévue pour les intervenants par des stages Brevet initiation para. Le club entend également améliorer la section sportive (hommes, féminines, jeunes et handicapés) et développer son nombre de licenciés.

LE BUREAU

Composition. Président d'honneur, J.-F. Poyard; president, Bernard Lanici ; vice-présidents, Ch. Forie et Michel Gay; trésorier, Joël Vildieu; secrétaire, Philippe Gendron; médecin du club, Jean-Philippe Courtade. Les membres du conseil d'administration : Lionel Dupin, René Pardoux, J.-C. Pardoux, Thierry Lassagne, Patrick Faure, Guy Roque, Stéphane Jarrique, Patrice Quertier, Jean-Philippe COurtade, Joël Leblanc et Gérard Gauthier (pilotes DNC pour saut sportif).